

doch nicht nachtragen, da es zu meinem Besten und nicht zu meinem Nachtheile geschah.“

Marmaduke kam einer Antwort zuvor, indem er Benjamin zu Land nach dem Dorfe zurückschickte, und darauf das Netz in einer Weise an's Land holen ließ, daß sämtliche Fische ungefährdet davon kamen.

Die Beute wurde nun vertheilt, und hierauf streckte sich Billy Kirby neben dem Feuer auf dem Rasen aus, um bis zum nächsten Morgen das Netz und die Fische zu bewachen. Alle übrigen aber, auch Elisabeth, die Natty's Kahn verlassen hatte, schifften sich ein, um nach dem Dorfe zurückzufahren. Chingachgook und Lederstrumpf ruderten wieder zu den östlichen Bergen hinüber, und bald herrschte über der ganzen Gegend von Neuem die tiefste Ruhe und ungestörte Dunkelheit der Nacht.

Sechstes Kapitel.

Einige Tage verstrichen unter vielfachen Geschäften, welche der Richter Temple mit seinem Vetter Richard Jones und dem Rechtsgelehrten des Dorfes, Hrn. Advokaten van der School, abzumachen hatte. Niemand weiter als diese drei erfuhren etwas über den Gegenstand dieser geheimnißvollen Arbeiten; selbst Edwards nichts, welcher zu seinem großen Befremden seinen gewöhnlichen Funktionen als Schreiber stillschweigend enthoben worden war.

An einem sanften und milden Frühlingmorgen bestiegen endlich der Richter und Herr Richard Jones ihre Pferde wieder, um einen Ausflug vorzunehmen, und trafen vor dem Hause auf Elisabeth und Luise, welche sich zu einem Spaziergange gerüstet hatten.

„Wo wollt Ihr hingehen?“ fragte der Richter die beiden Mädchen.

„Ein wenig in das Gebirg hinein, lieber Vater!“ erwiderte Elisabeth lächelnd.

„Nun, so wage dich nicht zu tief in den Wald, Kind! Obgleich man es oft ungestraft thun kann, so ist es doch bisweilen gefährlich! Hörst du, sei klug, Elisabeth!“

Nach diesen Worten sprengten die beiden Männer davon, und Elisabeth rief die große Dogge herbei, welche sie auf dem Spaziergange begleiten und zu ihrem Beschützer dienen sollte. In ihrem Geleite gingen die beiden Mädchen davon, und waren kaum in dem nahen Walde verschwunden, als auch der junge Edwards aus dem Hause trat und mit raschen Schritten an das Seeufer hinabging. Hier lagen einige Boote, welche dem Richter gehörten. Der junge Mann bestieg einen leichten Nachen, ergriff das Ruder und trieb das Fahrzeug mit kräftigem Arm über den See hin, auf Lederstrumpfs Hütte zu.

Bald näherte er sich dem jenseitigen Ufer, nahm nun das Ruder aus dem Wasser, ließ das Boot an das Land laufen, sah spähend ringsum, und pffiff endlich laut auf einer kleinen Pfeife, deren gellenden Ton das Echo der Felsen bei der Hütte weithin wiederhallte. Auf diese Störung eilten